
　
世
界
で
一
番
短
い
手
紙
は
文

豪
ユ
ゴ
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と
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わ
れ
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ま
す
。
『
レ
・
ミ
ゼ
ラ
ブ

ル
』
出
版
後
売
れ
行
き
に
つ
い

て
ユ
ゴ
ー
が
出
版
元
に
「
？
」

と
尋
ね
る
。
そ
の
返
事
は

「
！
」
だ
っ
た
そ
う
で
す
。
同

書
の
出
版
記
念
会
で
彼
は
こ
う

言
っ
た
そ
う
で
す
。
「
活
字
文

化
は
社
会
の
光
で
あ
り
ま
す
」

「
活
字
文
化
が
な
か
っ
た
な
ら

ば
漆
黒
の
闇
が
続
き
ま
す
」
と
。

　
活
字
の
力
は
情
報
を
編
集
し
、

深
く
分
か
り
や
す
く
、
よ
り
多

く
の
人
に
伝
え
ら
れ
る
利
点
が

あ
り
ま
す
。

　
「
市
議
会
だ
よ
り
」
も
議
会

の
こ
と
が
よ
り
分
か
り
や
す
く

市
民
の
皆
様
に
お
伝
え
で
き
る

よ
う
さ
ら
に
努
力
し
て
ま
い
り

ま
す
。
皆
様
か
ら
の
ご
意
見
ご

要
望
が
あ
り
ま
し
た
ら
是
非
お

寄
せ
く
だ
さ
い
。

（
ゆ
う
こ
）

《総務部》
○主な事業
・　（仮称）春日警察署の開設に伴う職員駐車場等の移設
・　基幹系情報システムの更新
・　（仮称）総合スポーツセンター施設の建替え設計
●主な質疑
　Ｑ：基幹系情報システムの更新は、随意契約となるの

か。
　Ａ：現システムを平成６年から共同開発してきた経緯が

あるため、現在の業者との随意契約とする。

《市民部》
●主な質疑
　Ｑ：国税ＯＢの徴収専門員から徴収のノウハウをしっか

り受けることはできたのか。
　Ａ：今年度の配置はないが、研修等を行うことで、ある

程度の成果があった。

《健康福祉部》
○主な事業
・　障がい児通所給付
・　昇町保育所の建替え
・　放課後児童クラブ舎の改修
●主な質疑
　Ｑ：保育所の待機児童数は、定数の弾力的運用の中で、

需要が満たせるのか。
　Ａ：建替えによる定数増をはかり入所調整を行っている

が、定数の弾力的運用にも配慮し、待機児童を徐々
に入れていく形を取りたい。

《社会教育部》
○主な事業
・　総合文化スポーツゾーン駐車場用地の取得
・　図書館窓口業務の委託
●主な質疑
　Ｑ：奴国の丘歴史資料館の改修は、管理がずさんだから

ではないか。
　Ａ：今後は注意をしながら、社会教育施設の管理に努め

る。

《学校教育部》
○主な事業
・　小中学校の耐震化
・　扇風機の設置など学校施設の整備
・　春日東中学校施設整備
●主な質疑
　Ｑ：春日東中学校の建替え場所として現校舎地区になっ

ているが、地盤や工事期間中の騒音、生徒への安全
性を考慮し、別の場所にはできないのか。

　Ａ：堅固な地盤があること、また、工事期間中の運動場
の確保など学校運営に影響があるため、現在の案を
採用した。

《都市整備部》
○主な事業
・　西鉄春日原駅周辺の整備
・　市道小倉紅葉ヶ丘線の整備
・　春日小学校前交差点・天田交差点の改良工事
●主な質疑
　Ｑ：コミュニティバス事業の見直しはどうなっているの

か。
　Ａ：今年度、モニター会議を４～５回開催し、ある程度

の方向性を出していきたい。

《地域生活部》
○主な事業
・　公民館等の耐震診断及び改修
・　新南部工場関連周辺環境整備
・　自治会へのＡＥＤ購入等の補助
●主な質疑
　Ｑ：男女共同参画センターの位置づけ及び行政との役割

分担は。
　Ａ：センターは市の直営。男女共同参画を進めていく上

のサポート体制として、実行委員会を立ち上げてい
る。

編

集

後

記

予算審査特別委員会の審議内容
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